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〔季長報草つ　川村徳男君
（1）臨時理事会で本年度の予算案が承認され、後程

会計理事の渡部さんから報告していただきます。

（2）ガバナー公式訪問が10月23日行われますが、そ

れが終り、クラブ協議会後に行われるガバナーを

囲む懇親会を、庄内分区代理が主催するガバナー
と分区の各クラブ会長・幹事の懇親会を開催する
ことに決定しました。

（3）9月6日（木）、高等学校・中学校英語弁論大会
にクラブから例年どおり賞状・楯を贈呈します。

（4）ニューブランズウィック親善訪問使節団に践別

を贈ります。

（5）ポール・ハリス・フェロー記念品が藤川享胤さ

ん、内山英資さんに参っておりますので、伝達し
ます。

（6）会員のNHK鶴岡放送局長の今野清一さんが仙

台に転勤されますので、退会されることになりま
した。今野さんは、1980年8月19日入会されま

して、以来3年11ケ月の間、S．A．A．、広報委員長、

会報、ロータリー情報の各委員として巾広いご活
躍で、鶴岡クラブに新しい風を吹きこんでいただ
きましたことを心から感謝申し上げます。一時、

健康をそこなわれたことがあったようですが、新
しい任地に行かれましてからは、体に充分留意し

て益々ど活躍されますようお祈りして送別のこと

ばといたします。

会長報告としては以上ですが、行事日程として、
23日（月）鶴岡ニューブランズ協会の総会と、青少年

親善使節団の壮行会を兼ねて午後6時から第一イン
であります。メッセージは差し上げることにしてい

ますが、新穂さんから解読してもらいます。この一

行の中に会員の小池さんのお嬢さんがおられます。
一般の行事としては、19日（木）は土用ですし、20日

（金）は商工会議所の会員大会です。20日のこの日は

海の記念日です。これは調べますと明治9年に明治
天皇が東北・北海道を御巡行されたとき青森から明
治丸という、1028屯の船で横浜に着いた日というこ
とだそうです。23日は大暑。いろいろ記念日とか何

何の日とかあるようですが、調べてみて機会があれ
ば報告してみようと思います。

（幹事報告）　迎田　稔君
（1）1984年度から1985年度の公式名簿の申し込み

を事務局で受け付けています。

（2）社会奉仕関係の内川清掃が中止となりました。

御心配をおかけしました。

（3）お手許のチョコレートは土曜会のお土産です。

（4）会報の訂正ですが、先週分で会長エレクト山口

寛之助君とありますが、副会長のあやまりです。
（5）東北電力の「家庭と電気」を回覧しております。

東北ユネスコ運動が載っています。

（6）23日のニューブランズウィック協会の総会の出

欠を早くお知らせ下さい。

（7）例会変更のお知らせ　　立川R．C．
ビアガーデンのため7月19日を7月21日に変

更。時間は午後6時、立川商工会館にて。

今野清一君退会の言葉

会長からもお話がありましたが、7月16日付で仙

台放送局付として転任します。長い間お世話になり

有難うございました。
ロータリーに入会しましたのは1980年8月19日

でしたが、当日浜田ガバナーの公式訪問の日で、入

会セレモニーをお受けした印象は深く、将来忘れ得
ぬ日になることと思います。4年間ロータリアンと

いう誇りと、みなさんの深い友情に支えられて本日
に至りました。厚く御礼申し上げます。なおお願い

でありますが、次期局長は今村といいまして、副局

長だった人ですが、ロータリーに入会したいといっ

ておりますのでよろしくお願い致します。

大変有難うございました。

（委員会報告）
○クラブ会計の決算・予算の報告が前会計の風間真
一君、本年度の会計の渡部利夫君からありました。

○三井徹君　ユネスコについて、この前はスマイル

をありがとうございました。海外ユネスコ会員の

中に女性が加わりました。ベネズエラからの妙令
の美人で、4ケ口語を話すインテリです。22日は

午後4時から6時まで交流会があります。

●親睦活動委員会　　委員長　三　井　健君

（1）昨年度を踏襲したい。

（2）年2回家族会をしたい。

（3）クリスマス家族会は通常通り別に行う。

（4）姉妹クラブ、近隣クラブとの親睦をはかる。



（5）家族や事業所の慶事に際しては、自主的なスマ

イルをお願いしたい。

（6）ゴルフ、マージャン、釣りの大会を行います。

●職業分類委員会　　委員長　市川輝経書

（1）地域内の事業、諸団体の状況の調査・検討。

（2）クラブの会員増強、会員選考に役立つ「充填・

未充填職業分類一覧表」の作製。

（3）会員増強、会員選考両委員会と連絡を密にし、

推選される新会員候補者の職業分類の適否を検討。

●雑誌・広報委員会

委員長　嶺岸光書君
（1）ロータリアン誌、レビスク・ロータリアン及び

地域雑誌によってロータリーの目的と理想を広く

伝え、新会員の適応指導に雑誌を利用し、ロータ
リアン以外の人々に役立てる。

（2）地元、地域社会の公衆と交流を深め、ロータリ

アン以外の人々にロータリークラブの活動及び世

界的ロータリーの理解と認識によって情報の収集
・提供に努める。

（3）地元報道機関を利用し、主要なクラブの行事、

活動の取材協力を求める。

（4）4月の「雑誌月間」を主催し、そのプログラム

を計画する。

⊂竺マ　イ　ル）
小池繁治君　ニューブランズ協会の青少年親

善使節団の一行に娘を加えさせ
ていただいて。

石黒慶之助君　一昨年地区大会で会長代理の英
子珊先生からロータリー手帳送
付のお礼が参りました。その代
金は当クラブの会計から出して
もらえるということでしたので。

藤川享胤君　　NHKとYTSさんからお盆の
コマーシャルをしていただきま

した。壇家も増します。来月は

佐々木さんどうぞ。

丹下誠四郎君　　この7月20日でモロゾフもおか
げさまで満20周年を迎えました。＼、‾

今後共よろしく。

（ビ　ジ　タ　二」

秋田R．C．　菊地鉄楼君（損害保険）
鶴岡西R．C．　児玉光弥君
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例会場で阿部与十郎君と
阿蘇：お忙しいところ、例会の

終ったところでちょっとお話を

させて下さい。

阿部君：2時30分から会議があ
るので簡単にね。

阿蘇：わかりました。お若い頃
からずっと現在までも続いている趣味というものが

ありますか？

阿部君：若い頃といっても昭和17年からずっとやっ

ているが、カメラをいじることかな。

阿蘇：カメラですか。思い出になるということはな
いですか？

阿部君：思い出というより湯の浜観光協会で主催し
た写実会で入賞したことがありましたよ。モデルを
つれてやりましたが、わたしはモデルはとらず、風

景をとって3位でしたがね。
阿蘇：カメラを持った動機は何ですか？

阿部君：単純ですよ。私の家の隣りに田中さんとい
う写真屋さん（今もありますが）いましてね、見て
いるうちに教えられたら興味をもったりして、つい

とりこになりました。

阿蘇：どんなカメラを持っていますか？

阿部君：いろいろ持ちましたよ。8ミリは勿論、キ

ャノン、ニコン、コダック、箱型のミノルタなどい

ろんなカメラをいじりましたね。

阿蘇：今日はお持ちではないですか？

阿部君：実はね、私は、他の人があまり写さない写

真、特にシャッター．チャンスを常に追っているの

でね、結婚式の時も、みんなが写している時はダマ

ッチいて、写し終ったころを見てとるのですよ。そ

うすると面白い、又、気がつかないところが写せま

すしね。
阿蘇：そんなものですかな。

阿部君：それからね、シャッター．チャンスという

ことでね、車の中には常にカメラを一台つけておい

てね、事故現場とか、とるべきチャンスのところは

どんどんとる心掛けをしていますからね。

阿蘇：例会に引き続いて、又、会議の前にいろいろ
お聞きしましてありがとうございました。ところで

お生れ年は？
阿部君：会長と同じヘビですよ。そう見えませんか

アッハッノヽツハ＝◆……。

もう一つ、私の車の免許は昭和10年ですが、ます鶴

岡では少ないのでは……一言。

（今週の担当者　阿蘇司朗）
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